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リチャードコシミズ氏を提訴へ 2009/10/03 10:45 

  
  

「誹謗中傷」に行動する保守が抗議 

 そよ風は民事提訴、刑事事件へ！ 

  
日本女性の会・そよ風（涼風由喜子会長、会員163人 支援会員81人）は1日、同会を誹謗中傷するリチャード・コシ

ミズ氏を民事提訴し、刑事事件に持ち込むことを明らかにした。同会のＨＰ上に会長名で「重要なお知らせ」を掲載、

「すでに民事訴訟の準備に入っておりますが個人で訴えるか団体で訴えるか検討中」とメンバー及び支援者に告知して

いる。 
  
  

 
豊島区のコシミズ氏の事務所前で抗議する行動する保守とそよ風のメンバー 

  
「重要なお知らせ」の全文は次の通り。 
  

 皆様 本日10月1日、私達はそよ風を誹謗中傷するリチャードコシミズ氏の件を池袋警察署に相談に行きました。結

果、まず民事裁判に訴えて、それから刑事事件に持ち込むことになりました。 
  

このようなあきらかな名誉毀損は民事では勝算の高い事案だそうです。実はすでに民事訴訟の準備に入っております

が個人で訴えるか団体で訴えるか検討中です。 
  

今まで 私達は今日本に迫っている危機に比べれば、私達に対する荒唐無稽な非難などは無視するのが得策かと考え

ておりましたが、次第にエスカレートしてきておりそよ風のみならず他団体にも被害が及ぶ事は避けられなくなり、行

動を起こす事にいたしました。 
  

今後、リチャードコシミズ氏が自分の非を認めず、改めず、謝罪もせず、妨害工作の動機を明らかにしなければ私達

は断固として徹底的に闘って行くつもりです。 
  

この度、皆様方がそよ風に対しての中傷を許せないと思っていただき抗議行動をしていただいた事には心より感謝し

ております。今回、私は様々な理由からリチャードコシミズ氏の自宅への街宣に参加しませんでした。  

 
この事についてのご批判は甘んじて受けるつもりでおります。しかし、私達そよ風は全く沈黙するつもりも逃げるつ

もりもありません。そよ風のやり方で毅然と闘っていく所存です。 
  

末筆ですが、闘い方の違いはあってもそれぞれが自己責任でそれぞれの特徴を生かしてリチャードコシミズ氏のよう

な輩を完膚なきまで叩きのめしましょう。これからも大同団結して国難を乗り切れる事を切に願っております。 
そよ風会長 涼風 由喜子 
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コシミズ氏に抗議する瀬戸弘幸氏、冷静な瀬戸さんの対応が評価できます 

  
 私は他人のブログを批判したりすることは大嫌いで、一切そのような事を控えてきたつもりですが、発足以来応援し

てきた「日本女性の会・そよ風」がここまで追い込まれ具体的な行動を起こしたという点で無視できるレベルを超えた

と判断しました。 
  
 リチャードコシミズ氏の言動については数年前にネット動画で「9.11テロ陰謀説」を見たのが最初で、そのときは、

「こういう話で商売になるのか？」というのが素直な印象でした。以降は一切興味なし状態だったのですが、数ヶ月前

に政治ブログランキングに登録して確か6-7位にまで急上昇して、再びその主張を見た程度だったのです。 
  
 ところが、氏はその後も行動する保守（主権回復を目指す会／せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』／在日特権を許さ

ない市民の会／ＮＰＯ外国人犯罪追放運動／外国人参政権に反対する会・東京／）などへまるで根拠のない荒唐無稽な

誹謗中傷を続ける一方、それを「そよ風」にも矛先をむけたことから、今回行動する保守がリチャードコシミズ氏の事

務所に緊急抗議活動を行ったという流れです。 
  

コシミズ氏の主張をざっくり云ってしまえば、「似非右翼は統一教会の別働隊」であり、従って「統一教会を批判し

ない“行動する保守は統一教会の関係者”だから」と決めつけ、ありもしない誹謗中傷を繰り返してきたのです。理由

にもなっていない思いこみで笑ってしまいますが、従来の在日による街宣右翼と行動する保守が同じような団体と思い

こんでいるようなのです。 
  
とにかく、ブログでの文章は知性や品性のかけらもなく、証拠もないのに下品な言葉で罵る、それを快く思う支持者

との間で、一種のカルト宗教的な異常な世界を構築しています。まあ、仲間内でそのような世界を楽しむ分には害はな

いのですが、これから覚醒した日本人が行動して声を上げねばならない、そレをリードするのが行動する保守であり

「そよ風」であると思っている私とすると、今回の抗議行動は当然であり、支持を表明したいと思います。 
  

コシミズ氏の対応は落ち着きがなくそわそわして質問にまともに答えられず、論点ずらしの見苦しいものでした。今回、コシミ

ズ氏の事務所への抗議に参加した人は60人、自宅には30人と発表（警察）されていますが、大変残念なことにこの自宅への抗

議に参加しなかったことで意見の対立があるようです。これは行動する保守を分断したいと願う勢力にとっては「思う壺」でしょう。 
  
しかし今回の抗議はコシミズ氏へのものであり、大きな目で見れば反日左翼と戦うには団結が必要というタイミング

に、仲間割れしている場合ではない、と思います。今まで以上に大事なときです。いまこそ真の的を見失わずに結束を

固めるべき、行動を共にするべきだと思います。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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タグ： リチャードコシミズ  統一教会  そよ風  主権回復を目指す会  せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』  在日特権を許さない市民

の会  ＮＰＯ外国人犯罪追放運動  外国人参政権に反対する会・東京   

● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/03 12:32Commented by maaz さん 

リチャード・コシミズ自体が、精神病ってよく言われてたりしますが・・・ 
右へ寄ったり、左へ寄ったり、あの世へ行ったりの変なヤツだし、一般人には知られてい

ない雑草みたいなヤツなので関わらないのが賢明かと・・・ 

 

 

2009/10/03 12:34Commented by maaz さん 

＊民主党スキャンダル一覧・選挙前＊ 

 
09/01/21 献金疑惑で西松建設社長を逮捕 
09/01/21 元西松建設専務が死亡 
09/02/24 長野知事の元金庫番秘書（西松関連で検察がマーク）首を吊って死亡 
09/03/01 元衆議院議員吉岡吉典（小沢スキャンダルを告発）旅先のソウルで心臓発

作で死亡、その場で火葬 
09/03/03 民主党岩手支部家宅捜索 
09/03/04 民主党本村賢太郎の事務所のある相模原卸売市場全焼 
09/06/16 鳩山故人献金発覚：故人を含む献金していない約９０人から１９３件、総額２

１７７万８０００円の個人献金虚偽記載 
09/07/01 鳩山代表匿名献金が突出「５年で２億３千万円」 
09/07/0? 秘書2人行方不明。秘書の家族も行方不明に。続報なし 
09/08/30 鳩山故人献金当時の会計監査人花田氏 選挙直前に心不全で死亡 

 

2009/10/03 12:35Commented by maaz さん 

＊民主党スキャンダル一覧・選挙後＊ 

 
09/09/09 元風俗ライター議員田中美絵子：映画出演でヌード披露発覚 
09/09/12 渡辺義彦議員：自己破産手続き民主党本部に報告せず立候補したことを明

らかに 
09/09/28 「一斉献金」疑惑発覚。鳩山「やましいことはない」 
09/09/28 民主党仙台市議相沢芳則、自宅で首つり 
09/09/28 民主党の石山敬貴衆院議員の私設秘書、詐欺と窃盗の疑いで逮捕 
09/09/30 川端文科相や江田五月氏ら５議員の団体、キャバクラ代等５００万超を政治

活動費で。報告書、店名でなく個人名記載 
09/09/30 「天下り根絶！」の民主党、天下り先５団体からから政治資金７７６万円。民

主党「検討中なので答えられない」 
09/09/30 ＴＯＰＩＸが世界ワースト１位、鳩山政権政策や円高が重し－９月騰落率(ブル

ームバーグ) 
09/10/01 鳩山母所有のビル、相場の1/5以下で政治団体に賃貸。鳩山「適正だと思

う」 
09/10/01 週刊新潮：鳩山は 近、韓国人「尹星駿」を事務所の顧問にした 
09/10/02 松木謙公衆院議員の親族企業７社の役員社員ら計２７人が０８年、松木氏

の二つの政治団体に計約１億１千万円の「名ばかり故人献金」発覚 
09/10/02 民主党、直嶋経産相の秘書２人、トヨタ系労組から報酬８９０万受領 
09/10/02 原口一博総務相、ＮＴＴ労働組合の政治団体「アピール２１」からの献金５００

万円記載漏れ 
09/10/02 鳩山ＩＯＣで演説。東京、五輪落選。 
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※ 漏れがありましたら、適宜追加してください。  2009/10/03 12:42

Commented by maaz さん 

＊鳩山政権お笑いギャグ１＊ 

 
～ 組閣編 ～ 

 
少子化対策大臣 福島瑞穂： 子供を持たない生き方推奨 
法務大臣 千葉景子： 不法滞在者に温かい目を。拉致実行犯シンガンスの釈放要求署

名 
総務大臣 原口一博： テレビ局の電波使用料を安くします！ 
経済産業大臣 直嶋正行： 円高って輸出にどういう影響があるの？ 
厚生労働大臣 長妻昭： 「年金のことしかわかりません」→「年金のこともわかりません

でした」→「私は貝になりたい」 

 
 
～ ワタシ、ニホンゴワカリマセン編 ～ 

 
菅直人副総理兼国家戦略担当大臣「三権分立なんて憲法に書いてない」 

 
日本国憲法： 
 第４１条（国会の地位・立法権） 
 国会は、国権の 高機関であつて、国の唯一の立法機関である。 
 第６５条（行政権） 
 行政権は、内閣に属する。 
 第７６条１項（司法権） 
 すべて司法権は、 高裁判所及び法律の定めるところにより設置する下級裁判所に属

する。 

 

2009/10/03 12:43
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＊鳩山政権お笑いギャグ２＊ 

 
～ 藤井財務相編 ～ 

09/09/25 藤井財務相「為替介入しない」発言 
09/09/28 為替1ドル88円台「円高急激過ぎ。介入するかも」藤井発言ブレる 
09/09/29 藤井「あんたたちがおかしなことばかり書くから」記者に責任転嫁 
09/09/29 モルガンスタンレーの前所長Jen氏「日本の民主党の通貨政策は誤り」と指

摘 

 
～ 前原国交相編 ～ 
2009/09/15 日航：6800人を削減へ、外資との提携は10月中旬に決定 
2009/09/17 前原国交相：日航への取り組みは白紙に戻す－見極めた上で判断する 
2009/09/30 前原国交相：日航が海外金融機関などから取引停止を通告されたことを

明らかに。前原国交相「過度に、JALに対する心配というものが広まりすぎているのでは

ないか」←お前が言うな。 

 
～ 前原＆長妻コラボ編 ～ 
09/09/17 前原国交相：「中止する方が、コストが大きくても」八ツ場ダムは中止する。 
09/09/29 長妻厚労相：「中止すると、コストが大きいので」日本年金機構は、予定通り

来年１月に発足させる。 

 
～ 前原＆鳩山＆小沢編 ～ 
前原：前政権が建設決定したダムは、無駄なので全部中止します。 
八ツ場ダム：決定したのは自社さ政権。さきがけ代表は鳩山。前原はさきがけ所属。 
小沢：西松建設が担当するダムは中止しません。 

 

2009/10/03 12:43Commented by maaz さん 

＊鳩山政権お笑いギャグ３＊ 

 
～ サモア・スマトラ大地震 ～ 
09/09/30 02:48 am サモア沖地震発生 
オバマ：即座に支援を発表 → IOC出席のためコペンハーゲンへ 
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鳩山：IOCの資料書くのにホテルに泊まりこみ。→ 30日朝「何ができるか考えたい」 
09/09/30 17:16 pm スマトラ沖地震発生 
09/10/01 午前 平野博文官房長官：インドネシア・スマトラ島沖地震「 大限の援助を

したい」← おせーよ！ってか、サモアはどうした？！？ 

 
～「脱官僚！」の民主党編 ～ 
09/09/22 松野官房副長官「ちょっと待ってください。事務方でメモしていますか」と外務

省幹部に助けを求める。 
09/09/28 経済の基本がわからない直嶋正行経済産業相「円高で輸出企業にどのよう

な影響が出ているか」調査を事務当局に指示。 

 
～ 千葉法務相編 ～ 
2009/10/01 選択的夫婦別姓：法案の提案、通常国会目標に 法相ら一致 
2009/10/01 千葉法相「首相は夫婦別姓に消極的ではない」 
2009/10/01 夫婦別姓、首相は「まだその段階ではない」 法相と少子化相が連携強

化 
2009/10/02 夫婦別姓法案 民主に慎重論提出先送りも 
2009/10/02 ある中堅議員「これで別姓に反対の団体も起きてしまう。騒がずに水面

下で準備し、一気にやりたかった」←つい本音が・・だまし討ちかよ。 

2009/10/03 12:44

Commented by maaz さん 

＊鳩山政権お笑いギャグ４＊ 

 
～ キャバクラ幕府五人家老編 ～ 

2009/09/30 川端官房長官：民主党政治団体・飲食費支出 キャバクラ支出「国民が

判断」←自分たちでは判断できません。 

 
◆川端達夫文部科学相の政治団体「達友会」では東京・新宿のニューハーフショーパブ

への支払いがあったほか、同氏が代表を務める「民主党滋賀県第１区総支部」では、京

都・祇園で舞妓（まいこ）姿の女性が接客する店もあった。川端氏の政党支部の会計責任

者は「法に基づいて正確、適切に記載している」と回答するだけで、川端氏本人の参加に

ついては「答えられない」とした。 
◆江田氏の資金管理団体「全国江田五月会」は東京・西浅草のキャバクラなど計１１店で

２７件、計２３７万円余を支払った。 
◆直嶋正行経済産業相（参院比例）の秘書が会計担当者を務める政治団体「直嶋正行

後援会」で３店８件、計１４６万円余 
◆松本剛明衆院議院運営委員長（同兵庫１１区）の資金管理団体「松本たけあき後援会」

で２店２件、計３４万円余。 
◆松野頼久官房副長官（衆院熊本１区）の資金管理団体「政治システム研究会」で２店３

件、計５１万円余 
＜松野氏の代理人弁護士の話＞ 
いかがわしい風俗店とは違い、打ち合わせの場所として活用している。不適切とは思わ

ない。 

 

2009/10/03 12:45

Commented by maaz さん 

連続投稿、失礼しました。 
民主党についてまとめが欲しいという書き込みがありましたので、 
まとめてみました。ご自由にご活用ください。  

 

2009/10/03 12:55Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
>連続投稿、失礼しました。 
>民主党についてまとめが欲しいという書き込みがありましたので、 
>まとめてみました。ご自由にご活用ください。 
 
凄いですね。ありがとうございます。 
こんなんばっかりで、まともな 政策 特に経済政策 ゼロですね。 
ゼロと言うより 財務相の発言で 円高 株安と、足を引っ張っています。  

 

2009/10/03 15:19Commented by 真実ゆう子 さん 

街宣右翼と行動する保守が同じような団体と思いこんでいるようなのではなく、そう思い

込ませて錯乱させてしまう作戦だと思うよ。 
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在日、朝鮮人、統一協会が嫌われていることを自分たちが一番知っているので、人の足

を引っ張る時は、アイツは統一とか言って、日本人を錯乱させようとしているんだと思う

わ。 
まさか、あの大人しくてお人好しなヘタレの日本人が、刃向かってくるとは思わなかったん

じゃないかしら？ 
あの民族との戦いは証拠をつきつけて容赦なくガンガン論破すること。韓国企業と権利争

いしてきた私の友人の弁護士は、 初は偉そうに歴史問題など出してくるけど、論破する

と結構チョロいと言っていましたよ。 

2009/10/03 15:23

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは 
 
>一般人には知られていない雑草みたいなヤツなので関わらないのが賢明か

と・・・ 

 
はい、私も関わりたくなくて無視で来たのですが、今回は余りにも酷かったもので(^^；。  

 

2009/10/03 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>民主党についてまとめが欲しいという書き込みがありましたので、 
>まとめてみました。ご自由にご活用ください。 
 
いや～これはありがたいです。あるものですね~(^^；。 
 
これは今後がんがん使わせて頂きます。お手数欠けまして感謝致します(--)。 

 

2009/10/03 15:25Commented by makomakomako さん 

 
若干お化けも混ざっていますが、 
党内にキャバクラを開店いたしましたので、 
お近くにお越しの節はぜひお立ち寄り下さい。 
SMコーナーも併設いたしております。 
 
近々、不動産コーナーも開設いたします。 
市価の５分の１～１０分の１で斡旋させていただきます。 
反日資料館などにご活用していただく場合は、 
３年間無利子で資金貸与いたします。 
また「反日手当て」も支給いたします。 

 
お帰りには「売国饅頭」「CO2プリン」 
「環境弁当」「人権もなか」をどうぞ。 
「八ツ場の水」も大好評です。 

 
在日または左巻きの方は全て２５％割り引かせていただきます。 
日本円は高うございますので、 
お支払いは亜細亜共通通貨でも可能です。 

 
という有り難い夢を見た。 

 
 

 

2009/10/03 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>ゼロと言うより 財務相の発言で 円高 株安と、足を引っ張っています。 
 
まじでこれは酷すぎますね？。藤井さんてそんな経済音痴だったかな？。民主党の中で

はマシなほうと思っていましたが。 

 

2009/10/03 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんんちは。 
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>そう思い込ませて錯乱させてしまう作戦だと思うよ。 
 
なるほど！。 

 
>アイツは統一とか言って、日本人を錯乱させようとしているんだと思うわ。 
 
そういう自分たちが惨めにならないですかね？。 

 
>まさか、あの大人しくてお人好しなヘタレの日本人が、刃向かってくるとは思わなかった

んじゃないかしら？ 

 
あのグループは機動隊としょっちゅうぶつかっているので鍛え方が違うのですよ。それで

いて良い関係を保っているのです(^^；。 
 
> 初は偉そうに歴史問題など出してくるけど、論破すると結構チョロいと言っていました

よ。 

 
へ～これは良い話を。嫌韓流、もう一回読み直さないと(^^；。  

2009/10/03 15:33

Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんにちは。 
 
>という有り難い夢を見た。 

 
がははははは。ものの見事に各要素を取り入れていますね。 

 
鳩山首相に見せてやりたいです(^^；  

 

2009/10/03 15:47

Commented by しばりょう さん 

To makomakomakoさん  
> 
>若干お化けも混ざっていますが、 

>党内にキャバクラを開店いたしましたので、 
>お近くにお越しの節はぜひお立ち寄り下さい。 
>SMコーナーも併設いたしております。 
> 
>近々、不動産コーナーも開設いたします。 
>市価の５分の１～１０分の１で斡旋させていただきます。 
>反日資料館などにご活用していただく場合は、 
>３年間無利子で資金貸与いたします。 
>また「反日手当て」も支給いたします。 
> 
>お帰りには「売国饅頭」「CO2プリン」 
>「環境弁当」「人権もなか」をどうぞ。 
>「八ツ場の水」も大好評です。 
> 
>在日または左巻きの方は全て２５％割り引かせていただきます。 
>日本円は高うございますので、 
>お支払いは亜細亜共通通貨でも可能です。 
> 
>という有り難い夢を見た。 
 

高傑作 民主党の現場リポート！！！  

 

2009/10/03 17:05Commented by しばりょう さん 

郵政見直し、新社長の意見反映＝後任探し急ぐ－亀井担当相 

 
亀井さん どんどんかき回してください。 
外国人参政権もよろしく。  

 

2009/10/03 17:49Commented by しばりょう さん 

コシミズ氏 
ネットで調べましたが、よくわからないですね。  
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なぜ、矛先が こうなのか、よくわかりません。 
「その風さん」も、女性のグループですし、引いてしまいますね。 
気がかりではありますが、あまり、かかわりたくないですね。  

2009/10/03 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>外国人参政権もよろしく。 
 
これを文句云って阻止してくれたら褒めちゃうのですが(^^；。  

 

2009/10/03 19:23Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>なぜ、矛先が こうなのか、よくわかりません。 
 
保守運動する注目の団体を潰しにかかっているという印象ですね。 

 
>気がかりではありますが、あまり、かかわりたくないですね。 
 
普通、彼の言動を見ていたらそう思うでしょう。 

 

2009/10/03 23:28Commented by rinahina さん 

10.01行ってまいりましたよ。 
動画に上がっているのを見ている人もいるのでしょうが 
西村氏が来る前は熱烈歓迎などとメッセージを掲げておきながら、公開討論もしないし 
お互いの戸籍を証明するために西村修平氏は、ちゃんと戸籍謄本を持っていたのに対

し、腰抜けは新しいICの免許証なのでしょう。 
証明する事のかなわないまるで自身のような役立たず振りでした。 

 
第２ラウンドの実家のほうは人づて申し訳のないのですが 
日中友好協会とゆかりのある両親ということでした 
実家は中国語教室の古い錆びた看板がありました  

 

2009/10/04 00:17Commented by furounin さん 

以前、李輿水氏のブログと演説動画は、何度か見たことがあります。 
正直、しばらく見ていたら、吐き気がしました。 

 
輿水氏を、応援しているシンパのブログが多く、 
絶句した記憶があります。 

 
まともな識者であれば、輿水氏の説教は、 
すぐにおかしいと気付きます。 

 
めちゃくちゃな理論で、民主党を支援しているかの如く、 
ユダヤとか、統一教会などの関係を、自民党に結び付けたり、 

 
保守による、外国人参政権反対のデモ団体を、 
北朝鮮のスパイの似非右翼と定義づけたりしていました。 

 
その理論は、中国と韓国を叩くことで、北朝鮮を孤立させない為の 
北朝鮮の工作員であると講演をしていました。 

 
まるで詐欺師のような風体で、一目見ても、眉つばものであり、 
おそらく特亜3国の情報をかく乱させる工作員のようだと感じていました。 
 
やはり日本人ではなかったのですね。 
できれは、衆議員選挙前に、正体が知りたかったです。 

 
愚民化した若い日本人の多くが騙され、民主党に投票したのでしょう。 
彼の仕事（目的）は、既に成功したと言えます。 
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 2009/10/04 01:58

Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんｂんは。 
 
>10.01行ってまいりましたよ。 

 
それはご苦労さまでした。 

 
>証明する事のかなわないまるで自身のような役立たず振りでした。 
 
はい。それに加えて西村氏を待つおどおどした落ち着きのない様子が笑えました。 

 
>日中友好協会とゆかりのある両親ということでした 
>実家は中国語教室の古い錆びた看板がありました 
 
情報感謝です。北朝鮮・統一教会を非難しないのはけしからんということは、支那中共を

非難するのはけしからん、ということでもありそうですね(^^；。 

 

2009/10/04 02:03

Commented by 花うさぎ さん 

To furouninさん こんばんは。 
 
>まともな識者であれば、輿水氏の説教は、 

>すぐにおかしいと気付きます。 
 
そう思うのですがね？。 

 
>保守による、外国人参政権反対のデモ団体を、 
>北朝鮮のスパイの似非右翼と定義づけたりしていました。 
 
とうことは外国人参政権に賛成なのかも知れません。 

 
>おそらく特亜3国の情報をかく乱させる工作員のようだと感じていました。 
 
その気配が濃厚ですね。支那中共のチベットやウイグル大虐殺を糾弾したことあるので

すかね？。 

 
>やはり日本人ではなかったのですね。 
>できれは、衆議員選挙前に、正体が知りたかったです。 
 
あの情報は本当ですか？。一応本人は否定してましたけど。 

 
>彼の仕事（目的）は、既に成功したと言えます。 
 
それが彼の仕事なら余計に腹が立ちますね。 

 

2009/10/06 03:04Commented by furounin さん 

李輿水信者のブログをいくつか見つけました。 
そして面白い共通点を発見しました。 

 
それは、輿水信者は、植草秀一信者（手鏡男）、 
そして電磁波兵器HAARPに、興味深々のようです。 
 
↓↓↓ 外国人参政権反対のデモを、似非右翼と批判している記事 

 
飄（つむじ風）： 

http://hyouhei03.blogzine.jp/tumuzikaze/2009/10/post_d93b.html 
 
空と大地と気高い心： 

http://at-home7777.at.webry.info/200907/article_46.html 
 
ご参考まで  
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2009/10/06 05:53Commented by 花うさぎ さん 

To furouninさん おはようございます。 
 
>それは、輿水信者は、植草秀一信者（手鏡男）、 

>そして電磁波兵器HAARPに、興味深々のようです。 
 
ご紹介、ありがとうございます。ちょっと覗いてみましたが、「刑務所から出てきた」植草秀

一が大先生には笑ってしまいました(^^；。 
 
ユダヤと統一教会ネタで集まる新興宗教の趣がありますね。人様に迷惑かけなければ好

きにやってろ！なのですが。  

 

2009/11/22 00:25

Commented by 一般人 さん 

おいおいおい、ちょｗ 
もの凄く今さらですが、書き込ませていただきます。 

 
冷静な瀬戸さんの対応が評価できますとありますが、じゃあ西村修平氏は評価しない

の？あの徹底抗議があったからこそ、コシミズは今確実に追い詰められていますよ。事務

所を構えていた白鳥ハイツを追い出されて家族に当たり散らし、結局逃げられたそうで

す。 
女房が警察に駆け込んだとか 
あの自宅街宣でも近所の人達が拍手喝采していたというし、近所でも今四面楚歌。普通

に中途半端な言葉で抗議しているだけでは、あの不逞な輩を相手にここまでの成果が挙

げられたでしょうか？ 
それより何より、女性への侮辱が許せないと思って立ち上がった西村さんたちの気持ちに

純粋に共感されないんですか？ 

 
あとあまり言いたくないですが、西村さん達の抗議に対して批判めいた事を仰るのなら、

抗議に参加しなかったあなたはどうなんですか？ 
これ程までそよ風さんを支持していらっしゃるのに、そよ風さんが池袋署に相談に行った

時も同行されなかったんですか？お仕事か何かで？ 
私があなたの立場だったら、何はさておいても飛んで行きますね。 
まあもっともそよ風支援隊の皆さんも2、3人しか来てなかったそうですけどね(笑) 
 
それから 近そよ風街宣で顔を見なくなった人がいますよね？それまではそよ風で中心

的に活動されてた方で、コシミズの抗議にも参加されてた方です。あの方はコシミズの抗

議の翌日にそよ風から一方的に除名されたそうですよ。 
会長、副会長ら幹部連中が主権回復や西村さんに「私達は私達のやり方で闘います！」

と電話やメールしまくっていたそうですよ。それなのに未だに訴訟起こしてませんよね？ 
こういうのどう思われます？ 
まさかなんとも思わないなんて言いませんよね？  

 

2009/11/22 11:10Commented by 花うさぎ さん 

To ジャスパーさん  
 
>西村さん達の抗議に対して批判めいた事を仰るのなら、抗議に参加しなかったあなた

はどうなんですか？ 

 
困った人ですね？。私はどこにも属さないフリーのブロガーとして一番「行動する保守」を

評価してきたし、エントリーにも出来るだけ反映させてきたと自負している一人ですよ。い

つ批判しましたか？。 

 
急な平日の抗議に仕事の関係で参加できなかったことをして「けしからん」というのは、統

一協会を批判しない人間はけしからんと言うコシミズと同じじゃないですか？。 

 
「ジャスパーは保守分断を狙ってアチコチのブログに書き込む左翼の工作員」と云われた

ら気をよくしますか？。主権回復を目指す会の行動も絶対必要だということは云うまでも

ありません。 

 
私も多くの保守の人間と同じで、行動する保守も、チャンネル桜も、水間氏も皆大切なグ

ループで、時間の揺する限り呼びかけに参加して運動を盛り上げたいと願っている一人

ですよ。 
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何でそれぞれの個性を認め合う「お互いを尊重する」幅の広い考え方が出来なのです

か？。かっては内ゲバで殺し合いまでやっていた左翼が、見事に同一歩調をとって民主

党政権を実現させたのですよ。 

 
貴方がなすべき事は、考え方の違う保守を攻撃することではなく、外国人参政権を成立さ

せて日本解体を目論む民主党政権打倒にむけて行動し仲間の輪を拡げることです。ター

ゲットを完全に間違えています。 

 
私がそよ風を応援しているのは、保守系の初めての女性団体で「画期的なこと」と評価し

ているからです。皆で大事に大きく育つよう応援するべきだと思いますよ。 

 
あと、細かな具体的な話についは私は一切判りません。 

 
 

2009/11/22 13:27

Commented by 一般人 さん 

お仕事でしたか。急な話でしたからね。これは失礼しました。 
私がカチンときたのは瀬戸さんだけを取り上げてわざわざ「冷静な」という言葉

を付け加えている事に、これは西村さんたちの過激なやり方に対する暗に含

めた批判なのではないかと思った訳です。違いますか？ 

 
それから「お互いを尊重する」とありますが、現場に向かった会員を問答無用で除名した

ばかりか西村さんや主権にケンカを売りにくるそよ風さんを、なぜこちらが尊重しなければ

いけないのですか？私ははっきり西村＆主権派ですのでそよ風さんを育てたいとは思い

ません。 
あと保守の中に女性グループが誕生した事は画期的とありますが、女性だからどうだと

言うんです？たまたま保守の中で相対的に女性が少ないが為に希少価値が高いというだ

けでそもそも男性も女性も関係ありませんよ。 
その一点だけで評価されていると見てしまうのは私だけではありません。それからそんな

理由でそよ風さんを評価するのなら、他にも崖っぷち隊とかチーム桜子とか私達もいい

隊！とか他にも女性グループはありますよ。 

 

2009/11/22 17:25Commented by 花うさぎ さん 

To ジャスパーさん  
 
>。違いますか？ 
 
考えすぎ。「あの過激さは絶対必要だ」と事あるごとに私は支持してきました。 

 
>私ははっきり西村＆主権派ですのでそよ風さんを育てたいとは思いません。 
 
判りました。 

 
>希少価値が高いというだけでそもそも男性も女性も関係ありませんよ。 
 
関係あると私は見ているのです。政治に目覚めた女性は多いですが、具体的に声をあげ

行動に踏み切ったという点で。同じ訴えかけをしても、女性がすれば男性の数倍の影響

力が一般の方にはあると思います。 

 
>他にも崖っぷち隊とかチーム桜子とか私達もいい隊！とか他にも女性グループはあり

ますよ。 

 
情報感謝。しかし私が出かける現場では会ったことがないので知りませんでした。  
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